



LLAMAN A POSTULAR AL CONCURSO

Con \$5 millones en juego abre la convocatoria al “Nada nos detiene”

• Ya están abiertas las postulaciones para “Nada nos detiene Chillán 2025”, el campeonato de emprendimiento organizado por la Corporación G100, que invita a todos los emprendedores de la comuna a participar por una bolsa de premios de \$5.000.000, mentorías especializadas y acceso a una red nacional de apoyo empresarial.

La convocatoria -abierta hasta el 17 de julio-, está dirigida a emprendedores con domicilio comercial o residencial en Chillán. La inscripción es gratuita y se realiza a través del sitio web www.nadanosdetiene.cl/postula/chillan-2025.